

Noticias Manmin

NO. 158 9 DE FEBRERO DE 2014

¡La primera semana del 2014 estuvo llena del hermoso aroma de la devoción!

Servicio devocional 2014 de pastores y obreros de la iglesia



Servicio devocional de pastores y obreros 2014, Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee (Foto 1), compartió la enseñanza del Señor diciéndonos que amemos a Dios sobre todas las cosas y que amemos a nuestro prójimo como a nosotros mismos con el mensaje titulado “Amor verdadero”. Pastores, obreros levitas, ancianos, diaconisas mayores, diáconos, diaconisas y diaconisas menores unánimes ofrecieron alabanzas especiales (Fotos 2 y 3). Este servicio devocional sirvió de oportunidad para que pudieran decidir convertirse en guerreros que son dignos para cumplir con la providencia para los tiempos finales (Foto 4).

Durante el servicio dominical vespertino del 5 de enero, aproximadamente 8 800 pastores y obreros de la iglesia ofrecieron un servicio devocional y grabaron en sus corazones un sentido de responsabilidad por la salvación de las almas.

La alabanza especial fue dada por los representantes de los pastores junto con representantes de los obreros levitas, los obreros voluntarios de la iglesia, ancianos, diaconisas principales, diáconos, diaconisas, y diaconisa menor. Todos ellos ofrecieron juntos una alabanza especial, gritando: “¡Evangelio de la Santidad! ¡Obras poderosas! ¡Declaramos en alta voz!”

El Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee,

predicó el mensaje titulado “Amor verdadero”, basado en Mateo 22:37-40. Animó a los devotos a que examinaran su amor en tres aspectos: si aman a Dios sobre todas las cosas, si obedecen la palabra del pastor, y si tienen verdadero amor espiritual para alcanzar el verdadero amor.

También oró por todos los obreros para que dejen de lado su vieja naturaleza, puedan cambiar de forma rápida y lleguen a ser santificados.

Mientras tanto, los obreros agradecieron por la gracia de Dios que los hizo obreros de la iglesia, la cual está cumpliendo con la providencia para el tiempo final y quienes están decididos a trabajar fielmente con todo su corazón, su vida y su voluntad.

Un nuevo comienzo para la escuela dominical de estudiantes y niños

Aquí está el futuro de Manmin en la Escuela Dominical de Estudiantes y Niños. Para ellos, los nuevos directores fueron anunciados: Estudiante de Seminario Hyunjin Kim para los niños, y Estudiante de Seminario Jaejung Lee, para los estudiantes. Desde principios de 2014 los maestros y estudiantes se unificaron con los directores y su alegría es desbordante.

Los profesores han aprendido la actitud correcta para saber cómo tratar a los niños y estudiantes de los dos nuevos directores. Ellos les obedecen con un simple ‘¡sí!’ y ‘¡Amén!’

El Diácono Shinwoo Yu, administrador

de la Asociación de Profesores de los estudiantes de la Escuela Dominical, dijo: “Yo solía cumplir con mi deber en base a mi experiencia, pero he aprendido a tratar de hablar con los estudiantes, con el corazón del pastor. Al igual que la electricidad fluye cuando un generador está encendido, me he llenado del Espíritu y de la felicidad, y ahora fluye a través de la nueva directora”.

Además, los niños y los estudiantes han cambiado su actitud durante el servicio de adoración, y el Servicio de adoración del sábado está atrayendo cada vez a más estudiantes.

La sabiduría es mejor que el oro

“Porque su ganancia es mejor que la ganancia de la plata, y sus frutos más que el oro fino. Más preciosa es que las piedras preciosas; y todo lo que puedes desear, no se puede comparar a ella” (Proverbios 3:14-15).



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

Las personas consideran cosas diferentes como preciosas. Algunos desean la fama, mientras que otros consideran el poder social o el conocimiento como cosas valiosas. Y otros consideran que la riqueza es más importante. Dios considera preciosa la sabiduría y dice que es mejor que el oro fino. Nada en este mundo puede traernos vida verdadera o paz. Sin embargo, el valor de la sabiduría aumentará enormemente dependiendo de cuánto hemos obtenido y cómo se la utiliza.

La sabiduría puede ser generalmente categorizada en dos tipos. Una es el tipo de sabiduría general que una persona puede obtener mediante la experiencia y el estudio, mientras que la otra es la sabiduría celestial dada por Dios desde lo alto. No importa qué tan sabia una persona pueda llegar a ser, la sabiduría general del hombre nunca puede alcanzar la sabiduría dada por Dios. Por ello, en 1 Corintios 1:25 leemos: “Porque la necedad de Dios es más sabia que los hombres, y la debilidad de Dios es más fuerte que los hombres”.

1. El valor de la sabiduría dada por Dios

La sabiduría es la utilización de los conocimientos adquiridos. Incluso si usted tiene una comprensión de una situación y es capaz de ver de una manera clara para lograr algo, si le falta sabiduría, el entendimiento no puede realmente mostrar su valor completo. Un individuo puede obtener comprensión a través del proceso de aprendizaje, pero la sabiduría se puede adquirir solo cuando uno ha preparado el vaso del corazón para recibirla.

Aquellos a quienes Dios les ha dado sabiduría, saben cómo cambiar el corazón de las personas que los rodean. Ganan la cooperación por parte de las personas que necesitan y hacen que las cosas fluyan como el agua. No obstante, aquellos que no son sabios, causarán que las oposiciones se levanten incluso cuando estén haciendo buenas obras. Tendrán problemas con otras personas y estarán involucrados en situaciones difíciles.

Aquellos que son sabios recibirán amor y bendiciones con tan solo una palabra, mientras que aquellos que carecen de sabiduría perderán la oportunidad que tienen y se colocarán en dificultades con sus propias palabras. Al comparar la cantidad de nuestro esfuerzo y trabajo con el fruto producido, el fruto será relativamente menor si nos falta sabiduría. Sin embargo, aquellos que son sabios podrán agradar a Dios de diferentes maneras y así obtener mejores resultados.

Ellos agradan a Dios con sus oraciones y rara vez pierden la oportunidad de recibir la gracia de Dios. Además, ellos mismos crean sus propias oportunidades para recibir la gracia de Dios. Si tenemos la sabiduría dada por Dios, podemos tomar el atajo para recibir respuestas a nuestras oraciones, producir frutos y recibir bendiciones.

2. Salomón recibió bendiciones por medio de la sabiduría de Dios

No podemos hablar acerca de la sabiduría sin mencionar a Salomón. Él fue el sucesor de David al trono y quien ofreció mil holocaustos a Dios con su mayor esfuerzo. Un holocausto se realiza al quemar el sacrificio para ofrecer un aroma agradable a Dios. Era el método más común de sacrificio en el Antiguo Testamento, y en el sentido actual, se refiere a todo el servicio dominical incluyendo los servicios festivos como los de Pascua y el domingo de Acción de Gracias.

Salomón dio la ofrenda con todo su corazón de una manera tan sincera que Dios se le apareció en un sueño y le dijo: “Pídeme lo que quieras que yo te dé...” (2 Crónicas 1:7). Salomón no pidió fama o una vida llena de lujos; él solo pidió sabiduría y conocimiento mediante los cuales podía gobernar bien a su pueblo. Dios estaba contento con lo que pidió y también le dio honor y bendiciones materiales las cuales no había buscado (2 Crónicas 1:11-12).

La sabiduría que Salomón recibió de parte de Dios fue tan grande que la reina de Saba,

al escuchar de ello, fue para aprender más al respecto. Ella llevó muchas ofrendas para él, y le dijo: “...es mayor tu sabiduría y bien, que la fama que yo había oído” (1 Reyes 10:7).

El juicio sabio de Salomón en 1 Reyes 3 es muy famoso. Cierta día dos mujeres trajeron a un bebé delante de Salomón. Ambas discutían que el bebé era suyo.

Ambas dieron a luz a un bebé en la misma época. Una de ellas mató a su bebé por accidente durante la noche y ella intercambió su bebé muerto con el bebé de la otra mujer. En la mañana, la otra mujer encontró al bebé muerto con ella. Finalmente estas mujeres fueron donde Salomón para resolver su problema. Salomón les dijo: “Denme una espada”. Entonces le trajeron una espada; luego el rey dijo: “Dividan al bebé; denle la una mitad a una mujer y la otra mitad a la otra mujer”.

Entonces la mujer cuyo hijo era el que estaba vivo, habló al rey, pues estaba profundamente conmovida por su hijo, pidiéndole a Salomón que le diera el bebé a la otra mujer para que él pudiera vivir. No obstante, la otra mujer estuvo feliz con el veredicto de dividir al bebé. Salomón dijo que la mujer que estaba suplicando por la vida del bebé era la verdadera madre y le dio el niño a ella. Él entendió el amor de la madre que amaba a su hijo más que a su propia vida.

Con sabiduría, una personas puede reivindicar a los inocentes, y los demás le respetarán por su buen juicio.

3. Abigail, la mujer sabia

Abigail, en 1 Samuel 25, cambió una situación que amenazaba la vida y recibió bendiciones por su sabiduría. Esto fue cuando David se encontraba huyendo del rey Saúl.

David junto a sus hombres estaban con hambre y sed y le pidieron a Nabal, un hombre rico del lugar, que les ayudara. Anteriormente David había protegido el castillo de Nabal. Sin embargo, él consideró a David una persona despreciable cuando David se humilló pidiendo la ayuda de Nabal. David se enfureció y se dirigió a la casa de Nabal con 400 de sus hombres para matarlo.

La noticia llegó a los oídos de la esposa de Nabal, Abigail. Ella se apresuró a preparar pan y vino y otros alimentos, los puso sobre un asno, y los envió para que llegaran donde se encontraba David. Lo que los hombres de

David más necesitaban y habían pedido era comida, ya que habían estado huyendo. Por lo tanto, ella preparó comida en medio de esa terrible situación.

De esta historia podemos aprender acerca de la sabiduría de Abigail. Al encontrarse con David, Abigail cayó sobre su rostro delante de él, exaltándolo con su actitud humilde. Aunque lo que Nabal hizo fue digno de ser condenado a muerte, Abigail con sinceridad y veracidad pidió el perdón de David hacia su marido. Entonces, ella elogió los puntos favorables de David para aliviar su mente. Por otra parte, mencionó cuidadosamente el punto de que Dios no iba a estar feliz si David mataba a las personas que vivían en la casa de Nabal y derramaba sangre.

David le dijo a ella: “Bendito sea Jehová Dios de Israel, que te envió para que hoy me encontrases. Y bendito sea tu razonamiento, y bendita tú, que me has estorbado hoy de ir a derramar sangre, y a vengarme por mi propia mano” (1 Samuel 25:32-33). Su ira se desvaneció.

Luego de que Abigail reconfortara el corazón de David, Nabal estaba borracho teniendo una fiesta como si fuera un rey. Ella no dijo nada a su marido hasta la mañana siguiente, y esto también provino de su sabiduría. No sabía lo que el hombre borracho diría si ella hablaba de lo que había pasado ese día. Teniendo tal sabiduría, Abigail dio la noticia a su marido a la mañana siguiente, una vez que él estaba sobrio. Nabal sintió tanto miedo pensando que podía ser asesinado, que su corazón falló dentro de él y se volvió como una piedra, y después de diez días murió.

Abigail con su sabiduría escapó del peligro de que ella y toda su familia fueran asesinados. En este sentido, las cosas pueden marchar fácilmente y bien con nosotros o cosas triviales pueden convertirse en grandes problemas, dependiendo de si somos o no sabios. Al comprender esto, debemos anhelar la sabiduría dada por Dios que es más preciosa que el oro.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: en Santiago 3:17 leemos: “Pero la sabiduría que es de lo alto es primeramente pura, después pacífica, amable, benigna, llena de misericordia y de buenos frutos, sin incertidumbre ni hipocresía”. Ruego en el nombre del Señor, que puedan poseer la sabiduría de lo alto y disfrutar de la bendición de ser hijos de Dios.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia

TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

“Y dijo Dios: Sea la luz..”

En Génesis 1 se describe la creación de Dios de los Cielos y la Tierra. Génesis 1:3-4 dice: “Y dijo Dios: Sea la luz; y fue la luz. Y vio Dios que la luz era buena; y separó Dios la luz de las tinieblas”.

¿Qué tipo de luz era la luz que se describe en este verso? Ya que no había sol aún en ese momento, no debió ser la luz del sol. Entonces, ¿qué era esa luz? ¿Y por qué Dios dijo primero: “Sea la luz”?

La luz creada en el primer día de la creación es ‘la luz original de la creación’.

Como podemos leer en Juan 1:1, que dice: “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios”, Dios existía en la forma de la Palabra y la Luz (1 Juan 1:5). El Dios que era Luz que contenía el sonido es Dios el Origen. La luz y el sonido que tiene el poder y la autoridad de Dios son respectivamente la ‘Luz Original’ y la ‘Voz Original’.

Dios el Origen planificó el cultivo de la humanidad y comenzó a existir en la forma de Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo. Entonces Dios dividió el espacio original donde existía en la luz y la voz en un reino espiritual y un reino carnal.

Dios la Trinidad creó la Tierra en el reino carnal

y comenzó la creación cuando llegó el momento. En el primer día, dijo: “Sea la luz”. Luego, la luz original rodeó un cierto lugar material al que la Tierra pertenecía. En este caso ‘un cierto lugar material’, se refiere a la Tierra, el sistema solar y la galaxia mientras se llevó a cabo los seis días de la Creación.

La obra principal de la luz original que rodeaba un determinado espacio natural fue ‘la creación’, y por lo tanto también se le llama ‘la luz original de la creación’. Al comienzo de la creación, Él rodeó la Tierra con la luz original de la creación y rugió la voz original de la creación cada día, y creó todas las cosas en el universo, una por una.

En primer lugar, fue para manifestar las obras de la creación en el fluir del tiempo espiritual, cubriendo el espacio natural con el espacio espiritual.

El mundo natural marchó en el fluir del tiempo natural desde el primer día de la creación. El concepto de 24 horas en el día en la actualidad, comenzó en ese momento. Para manifestar las obras de la creación en un espacio natural, Dios hizo que la luz original rodeara el espacio natural para que pudiera ser cubierto con el espacio espiritual. El fluir del tiempo espiritual es mucho más rápido que el fluir del tiempo natural. Las obras que podrían haber tomado decenas o cientos de años, en un sentido de tiempo natural, se pueden acabar justo en un día en el espacio espiritual.

Además de ello, algo puede ser creado de la nada en la luz original de la creación. En un espacio que es cubierto con la luz original, la ley espiritual es la que gobierna o manda. Todo lo que Dios abriga en Su corazón se hará. Algo se puede crear de la nada, y una cierta sustancia puede transformarse en algo sólido, líquido o gaseoso. Cuando este espacio natural está rodeado por la luz original, y cubierto con el espacio espiritual, las cosas deben hacerse de acuerdo a la ley espiritual.

Tomemos por ejemplo un tumor canceroso que al instante desaparece después de la oración. O, si el apéndice de una persona se revienta y se convierte en peritonitis, pero el dolor desaparece y la persona se siente normal después de recibir la oración. De acuerdo a la ley natural, el cáncer puede ser removido por medio de una operación. Sin embargo, cuando un hombre que es aprobado por Dios con Su poder ora de acuerdo a la justicia, Dios cubre al hombre con el espacio espiritual. Lo mismo se aplica a todas las obras de sanidad. Los huesos rotos se vuelven a unir, los nervios muertos reviven, los tejidos orgánicos que se han degenerado se vuelven a regenerar, y la lista continúa. En cada caso, la luz original rodea dicha parte, y se forma un espacio espiritual, y en el interior del espacio, la obra de recreación se lleva a cabo.

El segundo punto, cuando Dios rodeó el espacio natural con la luz original, el orden y los principios fueron establecidos en el espacio natural.

Por ejemplo: una regla se estableció como la que ‘la Tierra rotará una vez al día, y girará alrededor del Sol una vez al año’. No solo los planetas del sistema solar, sino también las innumerables estrellas se mueven en una determinada órbita a su propio ritmo adecuado. A pesar de que hay un sinnúmero de estrellas en el cielo, no operan de manera desordenada y azarosa. Todas y cada una operan de acuerdo a su propio orden y principios. El agua se congela a 0° C, fluye como líquido por encima de 0° C y hierve y se convierte en vapor a 100° C. El orden de las estaciones es: primavera, verano, otoño e invierno.

Todos estos principios que son necesarios en el espacio natural se establecieron en el primer día. De esta manera, Dios estableció el orden y los principios de las criaturas que Él crearía pronto en la luz original de la creación en el primer día (Job 38:5).

En tercer lugar, Su poder y Su naturaleza divina se pusieron en todas las criaturas.

El poder de Dios puede resucitar a los muertos y hacer que la vida crezca bien. Cuando usted siembra una semilla en la tierra, esta brota y crece. De acuerdo con la ley de la naturaleza, para que una semilla brote, se necesita tierra adecuada, agua y la luz solar. Dado que el poder de Dios y Su naturaleza divina está en el suelo, el agua, la luz del sol, y todas las criaturas, una forma de vida puede brotar.

La luz original de la creación que rodea el espacio natural se fue haciendo cada vez más oscura a medida que este mundo era manchado por el pecado. Finalmente se levantó en el momento del diluvio de Noé. Sin embargo, la luz que se puso en todas las criaturas todavía permanece, y obra como energía fundamental que sostiene y sustenta todas las cosas vivas.

Por cierto, ¿por qué Dios rodeó el espacio natural con la luz original de la creación en el primer día de la Creación?

Un día en la primavera de 1988, un conocido me compartió las memorias testimoniales del Dr. Jaerock Lee, *Gozando de la Vida Frente a la Muerte*. Leí el libro con mucha emoción y lágrimas. Al final fuimos a la Iglesia Central Manmin y asistí a la Vigilia entera del viernes. En ese momento él estaba dando un estudio acerca de Job y su mensaje fue muy profundo, el cual tocó mi corazón.

Posteriormente, el Dr. Lee apareció en mi sueño en el cual visitó mi casa y oró por mí. Inmediatamente después de recibir su oración, el fuego del Espíritu ardía y quemaba mi terquedad, los celos y la envidia. Tuve otro sueño donde yo oía una voz tres

a Dios y cumplí con mi deber con seriedad. En particular, pude ser de consuelo para los miembros de la iglesia que fueron abandonados, que no tienen familia o que tenían un problema con sus maridos contándoles mi testimonio. Oré por sus peticiones de oración y cuidé de ellos como a mi familia.

En 1996, el número de los miembros de mi grupo se incrementó en un 75% y recibí el Premio al Mérito como líder de grupo. Mi marido también regresó cinco años después, y él ha aumentado la fe. Ahora está trabajando fielmente como líder de grupos pequeños y como voluntarios para los enfermos en sillas

Principal, el Dr. Jaerock Lee, y el ministerio de poder. Además, muchas personas han sido motivadas por el ministerio de Manmin manifestado a través de los libros y los medios de difusión y han visitado la iglesia. El poder servirles es verdaderamente algo precioso que me hace feliz.

Mi marido, el Diácono Kim, también me ayuda con los quehaceres de la casa y a comprar cosas para los misioneros con alegría. Después de que los misioneros y miembros de iglesias filiales en el extranjero regresan a sus lugares de destino, varias Diaconisas Mayores y yo limpiamos las habitaciones y lavamos las mantas con felicidad. Nos sentimos

“La risa fluía en los alojamientos de los misioneros y miembros de las iglesias filiales del extranjero”

Diaconisa Mayor Inok Kang

(58 años de edad, Zona 2-14 en Corea del Sur)



veces diciendo: “Cuando digan ‘¡Paz y seguridad!’, entonces vendré como un ladrón”.

En julio de 1988, asistí nuevamente a la Vigilia entera del viernes y me registré. En aquellos días, yo estaba teniendo un momento difícil en mi vida matrimonial, pero la paz y la alegría se desbordó en mi corazón desde el momento en que me di cuenta del amor de Dios y del Señor mientras escuché los mensajes del Dr. Lee.

Más que todo, pude recibir la fe y la esperanza por el Cielo y fui bendecido para llevar una vida cristiana llena del Espíritu. De esta manera, no tuve que preocuparme por mi esposo, sino que pude cuidar de las almas al igual que de la familia, y trabajé con fidelidad al Señor. Como resultado de ello, recibí el Premio al Mérito como una líder excepcional de grupos pequeños.

En diciembre de 1994, mi esposo nos abandonó debido a sus adicciones al juego, incluyendo las carreras de caballos. No obstante, yo lo encomendé

de ruedas los domingos.

Mi marido, el Diácono Samson Kim a menudo derramaba lágrimas con agradecimiento por el amor de Dios, que le perdonó al igual que un hijo pródigo y le permitió llevar una vida nueva.

Hace siete años, comencé a revisar y a mantener los alojamientos para los misioneros del extranjero como una de las presidentas de la Asociación de Diaconisas Mayores. Mantuve los alojamientos limpios y les proporcioné aperitivos y platos adicionales. Como los números de alojamientos aumentaron, la Asociación de Diaconisas Mayores y los ancianos apoyaron financieramente con muchos utensilios para el hogar. En la actualidad hay siete alojamientos para que puedan descansar cómodamente durante su estadía.

La Iglesia Central Manmin tiene aproximadamente 10 000 iglesias filiales y asociadas gracias a los mensajes llenos de vida del Pastor

llenas de gozo, ya que experimentamos el amor de Dios y nos llenamos del Espíritu durante su estancia. Les hemos ayudado a permanecer cómodamente considerándolos nuestra propia familia. Y nos sentimos recompensadas al ver que sienten el amor del Señor por parte de nosotros y dan gracias al Dr. Lee. Además oro con mi corazón por la obra misionera mientras me familiarizo más con los misioneros.

No hago nada más que servir a los misioneros y miembros de las iglesias filiales y asociadas de otros países con gozo, pensando en el gran amor del Dr. Lee por cada uno de ellos. También he recibido el gran premio, la Placa de Agradecimiento, de parte de la iglesia en diciembre de 2013. Doy gracias y gloria a Dios, que me hizo sentir el profundo amor de Dios Padre, que quiere que todos los hombres sean salvos por medio de la reunión de varias personas de diversas naciones y por cumplir mis responsabilidades.

“Conocí al verdadero pastor en mi vida”

Pastor Veeramalay Manogaran,
Presidente de Comunidad de
Pastores de Colombo en Sri Lanka



Acepté al Señor en una cruzada evangelística en marzo de 1990. Después fui sanado de una enfermedad de la piel que me había

causado problemas desde hacía varios años. Esto sirvió como una oportunidad para aumentar mi fe y convertirme en pastor.

En 2007, asistí a la Reunión de Pastores realizada en el Hotel Nippon en Colombo, la capital de Sri Lanka, y aprendí sobre el Dr. Jaerock Lee y el ministerio de Manmin. Al enterarse de las obras poderosas que se manifiestan por el Dr. Lee y la lectura de los materiales literarios acerca de ellos, tuvo un efecto espiritualmente profundo en mí. Desde entonces, mi actitud como pastor ha ido cambiando.

Mantuve la amistad con el Pastor Nishan Cooray de la Iglesia Manmin en Colombo, y asistí a seminarios para Pastores en Sri Lanka y Cruzadas de Sanidad Milagrosa con el Pastor Taesik Gil que se celebran anualmente desde el año 2010. Cuando él oró por los enfermos con el pañuelo, sobre el cual el Dr. Jaerock Lee había orado, muchas personas, incluyendo miembros de mi iglesia, fueron sanados de diversas clases de enfermedades y dolencias. Hace cuatro años, mi iglesia se registró como iglesia filial de Manmin y desde entonces la iglesia ha experimentado un crecimiento.

En octubre de 2013, hice una visita a la Iglesia Central Manmin en Seúl, Corea del Sur, durante el Evento por su 31.º Aniversario. Me sentí profundamente conmovido por el amor de los miembros a Dios sobre todas las cosas y llegar a ser uno en el amor. Me conmovió la humildad del Dr. Lee y su amor por los miembros, y los miembros que tratan de parecerse a él y santificarse con esperanza por el Cielo. Pensé que la vida en el Cielo tiene que ser así. En particular, yo estaba feliz de saber más sobre el Cielo a través de la Presentación por la Celebración del 31.º Aniversario.

Obtuve la certeza de que el Dr. Jaerock Lee es un pastor verdadero, ahora difundiré el ministerio Manmin en Sri Lanka. Doy gracias y gloria a Dios, que me ha llevado al camino de la bendición, es decir, conocer la Iglesia Central Manmin y al Dr. Jaerock Lee. ¡Aleluya!



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminministry@manmin.org
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin